



Dans une démonstration spectaculaire d'agressivité impérialiste, les États-Unis ont engagé une intervention militaire et acte de guerre le 3 janvier contre le peuple souverain du Venezuela, en violation - mais cela n'étonnera personne - de toutes les normes possibles et imaginables du droit international.

La capitale du pays, Caracas, a été bombardée. Le président Maduro et son épouse ont été kidnappés au cours de cette opération militaire. « Nous allons diriger le pays jusqu'à ce que nous puissions assurer une transition sûre, appropriée et judicieuse », a affirmé Donald Trump, en contradiction frontale avec la réalité de la situation au Venezuela.

Cette intervention impérialiste, justifiée par un discours mensonger, hypocrite et fallacieux sur le trafic de drogue, a pour objectif la conquête richesses énergétiques du pays et l'application d'une doctrine Monroe 2.0 (du nom de la stratégie américaine visant à faire de l'Amérique son "pré carré" exclusif et sous sa domination intégrale).

Solidarité avec le peuple du Venezuela !

« Nous allons faire intervenir nos très grandes compagnies pétrolières américaines, les plus importantes au monde », a encore affirmé le président américain.

Pour les impérialistes américains, la chute du régime progressiste du Venezuela est une condition pour reprendre la main, et sur les immenses réserves de pétrole, et dans la région, notamment face à leurs concurrents chinois et russes.

Affirmons le et martelons : seul le peuple vénézuélien peut déterminer l'évolution des événements dans son pays dans son intérêt et donner une réponse décisive aux impérialistes américains.

Comme le souligne la Fédération Syndicale Mondiale, partout, condamnons "cette nouvelle ingérence impérialiste visant le contrôle des richesses minières et énergétiques du pays dans le cadre de l'antagonisme inter-impérialiste pour la domination !" "Partout, exprimons notre pleine et entière solidarité avec le peuple et les travailleurs du Venezuela !"

Cette guerre contre le Venezuela, engagée à l'aube de l'année 2026 révèle aussi l'accélération du cours de l'Histoire et rappelle l'extrême volatilité de la situation internationale, 4 ans après l'intervention russe en Ukraine, 2 ans et demi après le "début" du génocide à Gaza.

Faisons front, ici comme ailleurs, contre les marchands de canon et les exploiteurs qui perçoivent la guerre comme une solution à la crise systémique du capitalisme !

La marche à la guerre n'est pourtant pas une fatalité ! Si tu veux la Paix, prépare la Révolution !